

東陽小4年
大木 昌子東陽小4年
佐久間辰也

ぼくの夢は、運動会で一等になることです。この夢にしたわけは、運動会のときいつもびりで、くやしいからです。

今年の運動会では、百メートル競走で、四位になりました。一等はとれなかつたけど、きよ年より速くなりました。来年こそは一等になりたいです。

東陽小4年
椎名 秀樹東陽小4年
伊藤 緑

私のゆめは、二重とびを三回できるようにすることです。このゆめにしたわけは、わたしはなわとびが好きでした。友だちは、みんな二重とびのきょうどうをして、十回二十回ととんでいます。わたしは一回もとべません。とてもくやしかったからです。それからずつとれんしゅうしました。そして今四年生になつてやつと十回とべるようになりました。わたしは、努力してできないわたくしは、努力してできない

いまじぶんががんばりたいと思つてれんしゅうしているのはさかあがりができる、ということです。
はじめは、がんばってれんしゅうしていました。人においてもらつたりしてやることもありますがやつてみるとできないのでじしんをなくします。でもいつしようけんめいがんばっています。

白浜小五年
伊藤 照章

四年のころまで一メートルだけしか泳げなかつた。でも五年生になつて、三十五メートル泳げるようになりました。とてもうれしかつた。
来年には百メートル泳げるようになんばります。

白浜小五年
渡辺 栄一

ことはないんだと思いました。もつともつとがんばれば、一〇〇回二〇〇回もできるようになります。そして初めて、りくじら一番はじめに三十回をゆめにがんばりたいと思います。

学校で朝やる自しゅトレーニングをがんばり、家に帰つたらくり山川まで、マラソンでいきました。そして初めて、りくじようきょうぎ会では、長きよりのせんしゅにえらばれました。大会では、あまりいいせいせきでは、ありませんでしたが、くじけないでこれからもがんばろうと思います。

では、ありますんでしたが、くじけないでこれからもがんばろうと思います。

えられました。

白浜小五年
小川 裕子白浜小五年
水須 徹

今年は、体そうの選手に選ばれなかつたけれど、来年がんばつて出て、よい点を出したいと思ひます。

完歩目指し——全校生徒

十一月十一日、白

浜小学校の全校生徒が、歩け歩け遠足を行ないました。

木戸浜から、新川

河口までの約8.5kmを10ポイントに分け、自分の体力に合わせて、どこのポイントから折り返しても良い」というものです。

各ポイントには、先生方が立つておられ、通過する子供達を激励していました。

「先生、あと何km」と尋ねるみんなの元気な声には最終ポイントを目指す意気込みが感じられました。



歩け歩け遠足

「星座の一等星の名前を全部覚える」というぼくのゆめは、調査クラブでよく勉強したのでかなえられました。